

La 402 visite « Vanakkam Réunion Radio »

Le vendredi 11 avril 2025, la 402 a visité la radio « Vanakkam Réunion Radio» qui se trouve dans la rue de la Gare à Saint- André. Elle émet sur les ondes de la Réunion depuis quatre ans.

Au bout de trente minutes de marche nous sommes arrivés à la station radio.

La classe a été divisée en deux groupes afin d'effectuer la visite. Une animatrice de la radio nous a reçu et a répondu à nos questions.

Dans les locaux il y a deux salles d'enregistrement, une salle pour effectuer les montages et une salle pour l'animateur de service.

Vingt personnes travaillent dans cette association, dont l'objectif est de faire découvrir la culture indienne à la population réunionnaise.

Les émissions commencent à 7 heures et se terminent à 20 heures. Elles sont variées (culinaire, historique, musicale, religieuse...) et destinées à des publics différentes (enfants, jeunes, adultes...).

Cela a été une expérience intéressante et enrichissante, elle nous a permis de comprendre le fonctionnement d'une radio.

La 402

